



Jahresbericht 2022

Die Bibliothek konnte nach zwei durchgezogenen Jahren endlich wieder durchstarten. Mit zahlreichen Neuanschaffungen in allen Sparten bleibt das Angebot attraktiv. Wir stellen fest, dass kaum noch DVDs für Erwachsene ausgeliehen werden. Filme werden wohl zu Hause direkt heruntergeladen. Videos für Kinder und Jugendliche sind aber nach wie vor beliebt (260x oder über 20x pro Monat).

Am meisten Ausleihen verzeichnen wir bei den nach wie vor bei den Büchern. Kinder und Jugendliche sind die fleissigsten LeserInnen. Sie haben fast 1'800 Bücher ausgeliehen, Erwachsene immerhin rund 1'000 Bücher. CDs, DVDs und Hörbücher gingen rund 660 Mal über die Theke. Insgesamt wurden genau 3'461 Medien ausgeliehen.

Im vergangenen Jahr wurden insgesamt 270 neue Medien angeschafft. Wegen der geänderten Nachfrage hauptsächlich Bücher: gut 220 oder über 80%. Bei den neuen Medien ist – wie beim gesamten Angebot – wichtig, dass für jeden Geschmack und jedes Alter etwas dabei ist: Bilderbücher, Serien, Krimis, historische Romane, Biografien, Sachbücher, aktuelle Bestseller.

Insgesamt finden Sie rund 6'500 verschiedene Medien in der Bibliothek Beatenberg. Ganz sicher finden auch Sie etwas für Ihren Geschmack. Schauen Sie vorbei oder stöbern Sie im Katalog auf der Homepage www.beatenberg.ch/bibliothek

Herzlichen Dank an das Team der Bibliothek und an die KollegInnen vom Stiftungsrat für ihren Einsatz für die Bibliothek.

*Für den Stiftungsrat
Verena Moser*